

Stage Equitation Espagnole en Castille - Anne & Christine (Suisse) - Avril 2012

“Un rêve équestre en Castille”. Rarement un endroit a proposé une formule aussi séduisante et parfaite. Le séjour que j'y ai passé a été sans défaut, avec un rapport qualité prix excellent ! Une formule équestre du dimanche au samedi ou le temps est dédié à l'équitation. Le matin leçon de dressage et l'après-midi randonnées dans ce magnifique paysage de Castille. Le village de Pedraza, par exemple, est un petit bijou médiévale et la visite à cheval nous donne l'impression d'être retourné dans un passé ou nous en serions les chevaliers ! Nous sommes reçus dans un français parfait. Le centre équestre se trouve au bout d'un long chemin de terre, loin des bruits, entouré de verdure. Les chevaux sont tranquilles dans ce cadre bucolique. Ce sont de très bons chevaux, au bon caractère qui se prêtent autant au dressage qu'à la promenade et qui sont si bien dressés qu'ils vont pour tous les niveaux. Un instructeur attentionné, patient et soutenant. La maison dans laquelle on est logé est belle , spacieuse. L'étage est uniquement dédié aux chambres d'hôtes avec un coin cheminée, salon , télévision. Les chambres sont grandes, bien décorées et elles ont chacune leur salle de bain. Le tout est propre et nettoyé chaque jour. Augusta fait une cuisine gouteuse à partir de produits de son jardin ou régionaux. Une ambiance chaleureuse et conviviale, on se sent rapidement comme chez soi. Je recommande ce lieu à tous les amoureux du cheval qu'ils y aillent en solo en couples, entre amis ou en famille !

Anne.